



Der Tag fing recht sonnig an und so brach ich recht zuversichtlich zu meiner heutigen Tour auf. Erstmals mit der Loop-Line bis Osaka Eki und von dort zum Shin-Osaka Eki. Nun wechselte ich auf die Midosuji-Linie um 3 Stationen später meinen Zielort Ryokuchi Koen zu erreichen. Trotz Sonne war es heute unangenehm frisch, das war wohl weniger wegen der etwa 16 Grad Temperatur, als mehr wegen dem Wind. In der Sonne war es jedenfalls dann doch sehr angenehm.

Diese Parkanlage besteht aus vielen unterschiedlichen Teilanlagen, von denen mich primär zwei interessierten. Zum einen gab es dort eine Sammlung japanischer Bauernhäuser aus vielen Teilen Japans zusammengetragen und liebevoll erhalten - und zum anderen hätte es auch noch einen japanischen Garten gehabt.

Wenn man diese Bauernhäuser aus den verschiedenen Regionen Japans so auf einer Stelle stehen sieht, dann merkt man wie extrem unterschiedlich doch das Klima in Japan ist. Das Haus mit der südlichsten Herkunft hat eher mit unangenehmer Hitze und hoher Luftfeuchtigkeit zu kämpfen - und das Haus aus der Gebirgsregion um Nagano, nahe der Nordküste Honshus, ist viel massiver gebaut und von allen Seiten noch mit extra Strohbindeln umpackt. Sofern vorhanden wurde auch die Innenausstattung mitgenommen, so hat man wirklich einen Einblick wie die bäuerliche Bevölkerung vor 100-200 Jahren gelebt hat.

Gerade als ich mich von dem Dorf losgerissen hatte und eigentlich zum japanischen Garten weitergehen wollte, beschloss das Wetter mir ein paar Dicke Regenwolken in den Weg zu schicken. Ich bin dann eiligst zurück zur Bahn und einmal quer durch Osaka zum JR Namba Eki und habe mich durch die überdachten Shoppingarcaden in die Electric Town von Osaka geworfen.

Mein Abendessen habe ich mir dann erstmalig in einem First Kitchen gegönnt. Die Burger dort sind etwas anders als gewohnt. Auf meinem Teriyakiburger war obendrauf noch eine Schicht gebackenem Schinken mit Ei - das war eine interessante und leckere Abwechslung.

Und als es dann wieder dämmerte habe ich mich so langsam in Richtung Hotel begeben. Am

09.11.2010 Osaka

Geschrieben von: randy

Dienstag, den 09. November 2010 um 13:00 Uhr

nächsten Tag soll es nach Nara gehen, da muss auch noch ein bißchen was geplant werden.

Die Bilder zum Tag gibt es unter: <http://www.flickr.com/photos/katzenpost/sets/72157625346506570/>